



Antwort zur Anfrage Nr. 1850/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend

Bäume in der Straße "An der Hechtsheimer Höhe" (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei den in Rede stehenden Bäumen (Platane und Schnurbaum) handelt es sich aus Sicht der Verwaltung um vitale Bäume. Beide Bäume zeigen keine Schadenssymptome, auch Beeinträchtigungen der naheliegenden Gebäude sind nicht erkennbar.

Beide Bäume wurden im Jahre 2013 nach fachlichen Vorgaben begutachtet und die erforderlichen Pflege- und Schnittmaßnahmen durchgeführt (Platane im Januar 2013; Schnurbaum im November 2013). Massive Einkürzungen sind aus fachlicher Sicht derzeit nicht zu befürworten.

Mainz, 08. Dezember 2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete